

FFP2 Atemschutzmaske ohne Ventil

FFP2 Atemschutzmaske

FFP2 Mask

Produktbeschreibung Product Description

FFP2 Maske ohne Ventil, mit elastischen Ohrschlaufen, biegsamer Nasenbügel für bequemen Tragekomfort, einzeln verpackt, faltbar.
FFP2 mask without valve, with elastic bands for ears, flexible nose clip for comfortable wearing, individually packed, foldable.

Bemerkungen Remarks

Schützt die Atemwege vor Partikeln, Staub, Viren und Bakterien
Protects against particles, dust, viruses and bacteria

Material Material

5 Lagen: 1 Lage PP-Vlies, 2 Lage Meltblown-Vlies, 1 Lage Hotair-Baumwollstoff, 1 Lage PP-Vlies
5-ply: 1-ply nonwoven, 2-ply meltblown fabric, 1-ply hotair cotton fabric, 1-ply nonwoven fabric.

Maße Dimensions

10,7 x 15,6 cm
10,7 x 15.6 cm

Ausführungen Variations



Artikelbezeichnung Article Description	Farbe Colours	Inhalt Content	Art.-Nr. REF	Beutel/Krt. Bags/Crt
FFP2 Maske ohne Ventil FFP2 Mask Without Valve	Schwarz Black	1 Stück/Beutel 1 pcs/bag	411-BK (KF-01)	10 Beutel/Box, 100 Boxen/Krt. 10 bags/box, 100 boxes/crt
FFP2 Maske ohne Ventil FFP2 Mask Without Valve	Weiß White	1 Stück/Beutel 1 pcs/bag	411-WH (KF-01)	10 Beutel/Box, 100 Boxen/Krt. 10 bags/box, 100 boxes/crt
FFP2 Maske ohne Ventil FFP2 Mask Without Valve	Pink Pink	1 Stück/Beutel 1 pcs/bag	411-PI (KF-01)	10 Beutel/Box, 100 Boxen/Krt. 10 bags/box, 100 boxes/crt
FFP2 Maske ohne Ventil FFP2 Mask Without Valve	Rot Red	1 Stück/Beutel 1 pcs/bag	411-RE (KF-01)	10 Beutel/Box, 100 Boxen/Krt. 10 bags/box, 100 boxes/crt
FFP2 Maske ohne Ventil FFP2 Mask Without Valve	Orange Orange	1 Stück/Beutel 1 pcs/bag	411-OR (KF-01)	10 Beutel/Box, 100 Boxen/Krt. 10 bags/box, 100 boxes/crt
FFP2 Maske ohne Ventil FFP2 Mask Without Valve	Grau Gray	1 Stück/Beutel 1 pcs/bag	411-GR (KF-01)	10 Beutel/Box, 100 Boxen/Krt. 10 bags/box, 100 boxes/crt
FFP2 Maske ohne Ventil FFP2 Mask Without Valve	Dunkelgrün Dark Green	1 Stück/Beutel 1 pcs/bag	411-DG (KF-01)	10 Beutel/Box, 100 Boxen/Krt. 10 bags/box, 100 boxes/crt
FFP2 Maske ohne Ventil FFP2 Mask Without Valve	Dunkelblau Dark Blue	1 Stück/Beutel 1 pcs/bag	411-DB (KF-01)	10 Beutel/Box, 100 Boxen/Krt. 10 bags/box, 100 boxes/crt

Qualitätssicherung Quality Management

CE-Kennzeichnung auf allen Verpackungsstufen
CE Marking on each packaging level

EN 149:2001+A1:2009 | Verordnung (EU) 2016/425
EN 149:2001+A1:2009 | Regulation (EU) 2016/425

Einatemwiderstand ≤ 70 Pa bei 30 L/min/ & ≤ 240 Pa bei 95 L/min
Inhaling resistance ≤ 70 Pa at 30 L/min/ and ≤ 240 Pa at 95 L/min

Ausatemwiderstand ≤ 300 Pa bei 160 L/min
Exhaling resistance ≤ 300 Pa at 160 L/min

Gebrauchsanweisung Instructions For Use

Für den optimalen Schutz empfehlen wir folgende Anwendung bei der FFP2 Atemschutzmaske ohne Ventil:

1. Nehmen Sie die FFP2 Maske **an den Ohrschlaufen** hoch und halten Sie sie so herum, dass der **Nasenbügel nach oben zeigt und innen** ist.
2. Ziehen Sie die FFP2 Maske auseinander und platzieren die **Ohrschlaufen** nacheinander **hinter den Ohren**. Positionieren Sie die Maske so, dass sie so bequem wie möglich eng an Ihrem Gesicht anliegt.
3. **Drücken** Sie den **Nasenbügel** mit beiden Händen **zusammen** und bewegen Sie die Fingerspitzen von der Mitte der Maske nach außen, bis der Nasenbügel eng auf Ihrer Nase anliegt.

For optimal protection, we recommend the following application for the FFP2 respirator without valve:

1. *Pick up the FFP2 mask by the ear loops and hold it around so that the nose clip is facing up and inside.*
2. *Pull the FFP2 mask apart and place the ear loops behind the ears one at a time. Position the mask so that it fits snugly against your face as comfortably as possible.*
3. *Squeeze the nose clip with both hands and move your fingertips from the center of the mask outward until the nose clip fits snugly on your nose*

Vorsichtsmaßnahmen Precautions

1. Verwenden Sie dieses Produkt nur zum Schutz der Atemwege vor bestimmten Feinstaubpartikeln. Eine falsche Verwendung der FFP2 Maske mindert ihre Wirksamkeit und kann von Krankheiten zu dauerhaften Gesundheitsschäden bis hin zum Tod führen.
2. Vor der Verwendung sollten Sie eine Schulung über die korrekte Verwendung erhalten und die notwendigen Sicherheits- und Gesundheitsnormen befolgen.
3. Bitte prüfen Sie vor der Benutzung sorgfältig, ob alle Teile der FFP2 Maske intakt sind. Wenn sie beschädigt ist, sollten Sie die Maske entsorgen und ersetzen.
4. Dieses Produkt ist eine Einweg-Schutzmaske. Wenn die Maske während des Gebrauchs beschädigt wird oder der Atemwiderstand zu hoch ist, müssen Sie die FFP2 Maske ersetzen.
5. Verwenden Sie die FFP2 Maske innerhalb der geltenden gesetzlichen Bestimmungen.
6. Verlassen Sie den Arbeitsbereich sofort, wenn:
 - a) Sie das Gefühl haben, schwer atmen zu können.
 - b) Sie sich krank oder unwohl fühlen.

Vorsichtsmaßnahmen

Precautions

1. *Use this product only to protect yourself from certain fine dust particles. Incorrect use of the FFP2 mask reduces its effectiveness and may result in permanent damage to health or even death from illness.*
2. *Before use, receive training on proper use and follow the necessary health and safety standards.*
3. *Please check carefully if all parts of FFP2 mask are intact before use. If it is damaged, you should discard and replace the mask.*
4. *This product is a disposable protective mask. If the mask is damaged during use or the breathing resistance is too high, you must replace it.*
5. *Use the FFP2 mask within the applicable legal requirements.*
6. *Leave the work area immediately if:*
 - (a) you feel you are having difficulty breathing.*
 - (b) you feel ill or unwell.*

Nutzungsbeschränkungen

Restrictions Of Use

- *Diese Maske erzeugt keinen Sauerstoff und kann nicht in Umgebungen verwendet werden, in denen der Sauerstoffgehalt unter 19,5 % liegt.*
- *Sie können sie nicht in einer Umgebung verwenden, die das derzeitige Leben und die Gesundheit gefährdet.*
- *Sie können sie nicht in einer Umgebung verwenden, in der die Schadstoffkonzentration oder der Schadstoffgehalt die von der Regierung vorgeschriebene Höchstkonzentration übersteigt oder der zulässige Expositionskonzentrationswert das 10-fache beträgt.*
- *Sie dürfen die Maske nicht in Umgebungen verwenden, in denen die Konzentration von ölhaltigen Partikeln oder organische Dämpfe die Arbeitsplatzgrenzwerte überschreitet.*
- *Bitte verändern, waschen, missbrauchen oder zweckentfremden Sie diese FFP2 Maske nicht.*
- *Tragen Sie keine Bärte oder andere Gesichtsbehaarung, die eine gute Abdichtung zwischen dem Gesicht und der FFP2 Maske behindern.*
- *Diese Maske ist als Arbeitsschutzausrüstung vorgesehen. Der Nutzer sollte ein Erwachsener sein, der in der ordnungsgemäßen Verwendung geschult wurde und die Anwendungsbeschränkungen kennt. Diese Maske ist nicht für Kinder geeignet.*
- *Diese Maske ist nicht für den medizinischen Gebrauch bestimmt.*
- *This mask does not generate oxygen and cannot be used in environments where the oxygen content is less than 19.5%.*
- *You cannot use it in an environment that endangers current life and health.*
- *You cannot use it in an environment where the pollutant concentration or level exceeds the maximum concentration prescribed by the government, or the permissible exposure concentration value is 10 times.*
- *You must not use the mask in environments where the concentration of oily particles or organic vapors exceeds the occupational exposure limits.*
- *Please do not modify, wash, abuse or misuse this FFP2 mask.*
- *Do not wear beards or other facial hair that will prevent a tight fit between the face and the FFP2 mask.*
- *This mask is intended to be used as occupational safety equipment. The user should be an adult who has been trained in proper use and understands the restrictions on use. This mask is not intended for use by children.*
- *This mask is not intended for medical use.*

Haltbarkeit*Durability*

3 Jahre

*3 years***Lagerung***Storage*

Bitte lagern Sie die Ware in trockener Umgebung und vermeiden Sie direkte Sonneneinstrahlung. Lagertemperaturbereich: - 20°C - 40°C, Lagerfeuchtigkeit: <80% relative Luftfeuchtigkeit. Von Feuer, Schadstoffen und möglicher Verschmutzung fernhalten.

Please stock this product in dry environment and avoid direct sunlight. Storage temperature range: - 20°C - 40°C, storage humidity: <80% relative humidity. Keep away from fire, harmful substances and possible pollution.

Letzte Änderungen*Last Changes*

25.08.2022